

# ASPIRASI WARGA

## Pimpin Upacara Bendera 17-an Tahun 2023, Dandim Kebumen Bacakan Amanat Panglima TNI, Prajurit dan PNS Wajib Tau

Agung widodo - [KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 19, 2023 - 17:47



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M.Han Membacakan Amanat Panglima TNI di Upacara Bendera 17-an Bulan Juli 2023.*

KEBUMEN- Kodim 0709/Kebumen menggelar Upacara Bendera 17-an Bulan Juli 2023, guna mengenang jasa para pahlawan dan bentuk penghormatan kepada para pendahulu yang telah berjasa memproklamasikan NKRI, bertempat di

Lapangan Makodim 0709/Kebumen Jln Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, Senin (17/07/2023).

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M.Han., Komandan Upacara Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, pembaca pembukaan UUD 1945 Sertu Nurfaills Babinsa Koramil 17/Adimulyo, pengucap Sapta Marga Serda Tri Sulis Babinsa Koramil 17/Adimulyo dan pembaca Korps Presetya Korpri PNS Muritno.



Dalam Amanat Upacara 17 Juli 2023, Dandim membacakan amanat Panglima TNI, pihaknya telah menyelesaikan program kerja semester pertama Tahun Anggaran 2023. Tugas yang dibebankan kepada TNI untuk menegakkan kedaulatan negara, mempertahankan keutuhan wilayah NKRI, serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia telah dapat dilaksanakan dengan baik.

"Selain itu, berdasarkan hasil survei dari berbagai lembaga, TNI tetap dipercaya masyarakat sebagai lembaga dengan tingkat kepercayaan tertinggi dengan nilai proporsi mencapai 95,8%," paparannya.

Untuk itu, kepada seluruh Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI di seluruh penjuru tanah air, Dandim mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas dedikasi, profesionalisme, dan kinerja yang telah kalian tunjukkan.



"Jaga dan tingkatkan terus performa agar TNI tetap dipercaya oleh masyarakat dan selalu mendapat tempat khusus di hati rakyat," ujar Dandim.

Ia mengatakan dalam situasi dan kondisi di dunia terus berkembang dengan cepat, dinamis, dan masih penuh dengan ketidakpastian. Hal itu telah memunculkan beragam spektrum ancaman baik ancaman militer, ancaman non-militer, maupun ancaman hibrida yang berpotensi mengganggu kedaulatan dan keutuhan NKRI, serta keselamatan segenap bangsa Indonesia.

"Menyikapi beragam kondisi dan tantangan tersebut, TNI sebagai alat utama pertahanan negara harus terus hadir untuk berperan aktif sesuai dengan fungsi dan tugas pokoknya yang telah diamanatkan oleh undang-undang. Sebagai garda terdepan dan benteng terakhir NKRI, TNI harus mampu membantu mengatasi kesulitan dan permasalahan yang dihadapi Bangsa," kata Dandim pada amanat Panglima TNI.

Dandim ingin mewujudkan kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara yang profesional, modern, dan tangguh.

"Hal ini penting agar rakyat kita nyaman untuk bekerja, negara kita aman dari segala bentuk gangguan, dan pembangunan nasional dapat berjalan lancar. Harapan kita semua adalah TNI kuat, rakyat bermartabat," tandasnya.

Lanjut, Dandim menegaskan tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta pegang teguh Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI. Tingkatkan wawasan, pengetahuan, dan kapasitas diri kalian masing-masing dalam, rangka mendukung pelaksanaan tugas sebagai prajurit TNI guna mewujudkan TNI yang semakin profesional.



"Bekerjalah dengan keras dan ikhlas serta maksimalkan kemampuan, manfaatkan peluang, peduli terhadap lingkungan, dan selalu bertanggungjawab terhadap tugas yang diberikan. Jaga sinergitas dengan aparat pemerintah, Kementerian, Polri dan Lembaga lainnya dalam pelaksanaan tugas keseharian dengan semangat gotong royong dan saling bahu membahu. Hindari setiap bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun mencoreng nama baik TNI," tegasnya.

Terlebih lagi, terkait pelaksanaan Pemilihan Umum serentak, Dandim perintahkan seluruh prajurit TNI agar betul-betul menjaga netralitas TNI, patuhi dan pedomani 5 Perintah Panglima TNI tentang Netralitas TNI.

Sekali lagi Dandim ucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, profesionalisme, dan loyalitas yang kalian tunjukkan. Selamat melanjutkan tugas dan jadilah prajurit TNI yang profesional, modern, dan tangguh.

"Marilah sebagai insan yang beriman, kita senantiasa memohon petunjuk dan perlindungan dari Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah Swt, agar kita senantiasa diberikan kekuatan dalam meneruskan langkah serta pengabdian kita kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim Kebumen